

**AVIS D'AUDIENCE – ACTION COLLECTIVE RELATIVE À LA HAUSSE DU TARIF DES MESSAGES  
TEXTE ENTRANTS EN AOÛT 2008**

*François Laflamme (demandeur) c. Bell Mobilité (défenderesse)*  
(C.S. district de Montréal : 500-09-024308-140)

- Un règlement hors cour a été conclu dans l'action collective intentée contre Bell Mobilité pour le compte des personnes faisant partie du groupe suivant :

*Tous les clients de téléphonie sans fil de Bell Mobilité inc. ayant un contrat à durée déterminée en vigueur au moment où ils ont reçu l'avis concernant les nouveaux tarifs s'appliquant aux messages texte entrants et qui sera toujours en vigueur en date du 8 août 2008, qui n'étaient pas abonnés, en date de l'avis, à un ensemble qui comprendra, à partir du 8 août 2008, des messages texte entrants gratuits illimités.*

*Toutefois, une personne morale de droit privé, une société ou une association n'est membre du groupe que si, en tout temps depuis le 25 juillet 2007, elle comptait sous sa direction ou sous son contrôle au plus cinquante (50) personnes liées à elle par contrat de travail, et qu'elle n'est pas liée avec le requérant.*

- Ce règlement prévoit notamment le paiement d'indemnités allant de 5\$ à 12,60\$ aux membres du groupe, étant entendu qu'un membre puisse recevoir plus d'une indemnité s'il appartient à plus d'un sous-groupe (voir règlement), et le paiement des honoraires des procureurs du demandeur.
- Ce règlement doit être approuvé par la Cour supérieure du Québec et une audience à cette fin aura lieu le 29 juin 2016 à 9 h 30 en salle 2,16, au Palais de justice de Montréal.
- Une copie de la Demande d'approbation et du règlement hors cour proposé est disponible sur le site Web des avocats du demandeur : [www.grenierverbauwhede.ca](http://www.grenierverbauwhede.ca)
- Un membre du groupe qui désire commenter ou s'opposer à l'approbation du règlement ou à la disposition du reliquat, ou notifier un changement d'adresse, doit en informer les avocats du demandeur. Modalités disponibles au : [www.grenierverbauwhede.ca](http://www.grenierverbauwhede.ca)

**Grenier Verbauwhede Avocats**

5215, rue Berri  
Bureau 102  
Montréal (Québec) H2J 2S4  
Tél. : (514) 866-5599  
Fax : (514) 866-3151  
[info@grenierverbauwhede.ca](mailto:info@grenierverbauwhede.ca)

La publication de cet avis a été autorisée par la Cour supérieure du Québec.

**NOTICE OF HEARING – CLASS ACTION RELATING TO THE PRICE INCREASE OF INCOMING TEXT MESSAGES IN AUGUST 2008**

*François Laflamme (Plaintiff) v. Bell Mobility (Defendant)*  
(Sup. Ct. District of Montréal: 500-09-024308-140)

- An out-of-court settlement has been reached in the class action instituted against Bell Mobility on behalf of the following class members:

*All cellular phone clients with Bell Mobility inc. who had a fixed-term contract which was in effect when they received the notice that a new fee would apply for all incoming texts messages, and which was still in effect on August 8<sup>th</sup>, 2008, who had not adhered, at the date of the notice, to a package which included free and unlimited incoming text messages as of August 8<sup>th</sup>, 2008.*

*However, a legal person established for a private interest, a partnership or association may only be a member of a group if at all times during the 12-month period preceding the motion for authorization, not more than 50 persons bound to it by contract of employment were under its direction or control and if it is dealing at arm's length with the representative of the group.*

- The settlement provides, *inter alia*, for compensation payments of between \$5 and \$12.60 to class members, on the understanding that a member may receive more than one compensation payment if he/she belongs to more than one subgroup, and for payment of the fees of Plaintiff's counsel.
- The settlement has to be approved by the Quebec Superior Court and a hearing for this purpose will be held on June 29, 2016 at 9:30 a.m. in Room 2,16, at the Montréal Courthouse.
- A copy of the Application for Approval and the proposed out-of-Court Settlement is available on the website of Plaintiff's counsel: [www.grenierverbauwhede.ca](http://www.grenierverbauwhede.ca)
- Any class member who wishes to comment on or object to the approval of the settlement or the distribution of any remaining balance or notify a change of address must inform Plaintiff's counsel. Instructions as to how to proceed may be found at: [www.grenierverbauwhede.ca](http://www.grenierverbauwhede.ca)

**Grenier Verbauwhede Avocats**  
5215 Berri Street  
Suite 102  
Montréal, Quebec H2J 2S4  
Tel.: (514) 866-5599  
Fax: (514) 866-3151  
[info@grenierverbauwhede.ca](mailto:info@grenierverbauwhede.ca)

Publication of this notice has been authorized by the Quebec Superior Court.